

Camaret reste méfiant

Ce samedi (20 heures), Camaret reçoit Houlgate, qui ne compte qu'un succès à son actif. Une rencontre qui ne devrait pas poser de problème aux Camarétois.

L'entraîneur Thierry Lafont, reste prudent : « Là-haut, on s'est fait bouger (5-6) et il n'y a pas beaucoup d'équipes qui en ont pris cinq chez eux ! On leur a laissé trop d'espace, et il faut reconnaître qu'on vit une année spéciale avec beaucoup de blessés et le départ de Mathiot. On n'a que huit joueurs valides pour deux équipes. Là on change de cycle et on incorpore les jeunes. Je leur fais confiance et il leur faut apprendre très vite. On doit vivre une deuxième partie de saison intéressante, et chercher le podium. On va grandir match après match mais je leur ai dit qu'on ne lâcherait rien : ni une rencontre, ni même une période ! »

Houlgate essaiera de créer



Aurélien Ayme est prêt à disputer deux matches.

Photo Le DL/R.D.

encore des ennuis aux Vauclusiens après l'avoir emporté à Monteux (5-0) et accroché le nul à Valréas (4-4). Combe, victime d'une fracture du métacarpe à Neuville, est toujours absent. Du coup Riou, qui a dû lui aussi oublier la re-

traite, Ayme, Magnan et Laffitte devront disputer les deux rencontres. Même pas peur !

● Raoul Devaux

Le groupe : Point, Riou, Icard, Paluszek, Fraysse, T.Sbardello, Ayme, Magnan, Laffitte